

## **Funcionarios de México dicen que el PRI ganó en Coahuila**

Associated Press, 11 de junio de 2017

CIUDAD DE MÉXICO (AP) — Funcionarios electorales en el estado de Coahuila, en el norte de México, declararon el domingo al candidato del gobernante Partido Revolucionario Institucional como el ganador de las elecciones del 4 de junio para el cargo de gobernador.

Miembros del Instituto Electoral de Coahuila dijeron que la votación final dio la victoria a la coalición de Miguel Ángel Riquelme Solís, con una ventaja de unos 30.000 votos sobre la coalición encabezada por Guillermo Anaya, del Partido Acción Nacional.

El gobernador electo comenzará su mandato de seis años el 1 de diciembre.

El líder del Partido Acción Nacional, Ricardo Anaya, pidió a los miembros de su organización que marcharan en una protesta el domingo por la tarde en Coahuila. En una declaración el domingo, Anaya dijo que el partido trabajará a través de los tribunales para revocar la elección del 4 de junio, la cual, agregó, estuvo plagada de irregularidades.